

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第224号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

9条改憲は許しません

8月15日終戦記念日宣伝

8月15日終戦記念日に、
江上博之市議は、尾頭橋と
五女子で、訴えました。

ロシア侵略と軍拡拒否

「今から77年前の1945年8月15日正午、日本は15年戦争の敗北を受諾しました。アジアの人々2000万人、日本人310万人の犠牲になられた皆さんに哀悼の意を表し、二度と再び



江上博之市議の訴えに、道行く人がチラシを取っていました。

政府の行為で戦争させない決意です。ロシアのウクライナ侵略とそれに乗じた軍備拡大は許せません。あらためて、1931年の満州事変から始まった侵略戦争の反省の上で、憲法9条を守りましょう」と続けました。

改憲勢力に負けない

果、憲法9条を変えようと国会議員が、衆参両院それでおよそ2/3以上になつてます。憲法9条改憲の国会発議が可能な数です。しかし、改憲には国民の過半数の賛成が必要です。引き続き国会においても、国会外においても「9条改憲を許さない」姿勢が求められています。

コロナ対策に全力を

江上市議は、「憲法改悪よりコロナ対策に全力を尽くす政治を実現しましょう」と呼びかけました。

八月や六日九日十五日

今年も8月6日、9日、15日に平和の鐘つきが中川区内であります。6日、富田・隨縁寺で行われました。

核兵器禁止条約参加を



中川原水爆禁止協議会や

年金者組合のみなさんが朝8時15分の投下時間に合わせ鐘をつきました。ロシアのウクライナ侵略で核兵器をちらつかせる行動に大き

な怒りが巻き起こっている

中、6月に核兵器禁止条約

締約国会議、7月から核不拡散条約NPT再検討会議が開催されました。日本政府は、唯一の被爆国でありますながら、締約国会議に参加しない、再検討会議でも条約6条の核軍縮を求める条文にも触れません。

参加者のみなさんは、核兵器の禁止、ロシアのウクライナ侵略の国連憲章に基づく解決を願つて鐘をついていました。

「感染力が強い新しい変異株」の3つを指摘。緩みに加え、「第7波の前にワクチンの追加接種が必要な時期を迎えていたにもかかわらず、若い人の3回目、高齢者などの4回目の追加接種も遅れています」と指摘▼私は、7月の議会で、名古屋市の公表されている

五女子バス停で待つ人が

果は認められています。後遺症も怖い▼私は、事例を示し、市民に判断材料をもつと示す策を求めました。7月27日、日本共産党市議団の申入れにも▼感染の予防、医療体制の充実、後遺症への対処など全体像示し、感染収束に全力を尽くします。



ワクチン接種の判断材料を示せ 市議 江上博之

コロナ第7波によって、感染者、特に、関連死者が大変増えています。市内の死亡者を見ても、高齢者だけではありません▼8月21日号しんぶん赤旗日曜版で、二木芳人氏が、「第7波」が最悪の爆発的な感染拡大となつた主な原因是、「水

けではありません▼8月21日号で33%、20代30代も40%台です（8月22日現在）▼ワクチン接種は、本人の判断です。副反応が心配ですか。一方、重症化を防ぐ効果率を使って指摘しました。2回目接種は、全体で66%、10代で33%、20代30代も40%台です（8月22日現在）

弁護士相談 9月15日（木）午後6時半 電話連絡 363-1450 江上事務所

